Résumé du PFE : sous titre : Prophylaxie des infections chirurgicales

 Résumé : 
Dès les premiers essais de la chirurgie vétérinaire, les complications septiques hypothéquaient sérieusement le résultat de la chirurgie. Ce travail a pour but d'acquérir les connaissances permettant de prévenir les infections chirurgicales. Il passe en revue les facteurs et les mécanismes induisant ces infections d’une part, et d’autre part les mesures prophylactiques réparties sur trois périodes pré, per et postopératoire. Il étudie ainsi les techniques de préparations des éléments nécessaires au succès de l'intervention, les principes de maintien de l'asepsie opératoire et la surveillance postopératoire. Il met encore en évidence les avantages et les inconvénients des protocoles préventifs employés à l'heure actuelle. 


Abstract: 
Since the first trial veterinary surgeries, septic complications were been real troubles for the result of surgery. This work has as object to obtain the necessary knowledge to prevent surgical infections. It studies different factors and mechanisms inducing this infections and prophylactic measures in three steps pre, per and postoperative times. It also studies the preparative techniques of the most important elements for surgery success, the surgical principles to maintain asepsis and postoperative cares. Furthermore, it highlights benefits and disadvantages of used procedures today.



